



いわき



安全なインターネットの利用を

8日(火)に由利本荘警察署生活安全課の方々をお招きし、ネット安全教室を行いました。ドラマ仕立ての動画を見ながら、SNSやコミュニケーションアプリでのトラブルについて知ることができました。また、身近で起きた事件について具体的にお話していただき、インターネットの「怖さ」を実感する機会となりました。使い方を間違えると事件やトラブルに巻きこまれてしまうこと、インターネット上のトラブルが原因で、一生消えない傷を負ってしまう可能性、負わせてしまう可能性があることなどについて学びました。



子どもたちには、警察の方から教えていただいた事を守り、適切にインターネットを利用(特に夏休み)してほしいものです。インターネットの適切な利用やSNSでのトラブル防止のためには、ご家庭のサポートが必要不可欠となります。利用におけるルールづくりや、お子様の安全確保へのご協力をお願いいたします。また、このことに関連して、7/4に保護者の皆様に「スマートフォン等インターネット利用調査」のお願いしているところです。未だの方はURLまたは2次元コードを読み取り、回答をお願いします。



NO IMAGE

※切7月22日(火)

高校説明会を行いました

10日(木)の午後に2、3年生を対象に高校説明会を行いました。本荘由利地区、秋田市の高校、秋田高専の計8校の学校・学科の特色や卒業後の進路状況、各高校が求める生徒像などについて、3年生の保護者の方々も一緒に説明を聞きました。

当日は、大変暑い中でしたが、子どもたちは、メモを取りながら真剣に各高校の説明を聞いていました。各校の説明を聞くことで、進学し



たい高校の特徴を詳しく知ったり、今後の進路選択の参考になったりしたものと思います。3年生は、夏休みに開催される各高校の体験入学やオープンスクールに参加することになります。進路を考える大事な機会ですので、じっくり見て、感じて、自分の将来の方向性を確かなものにしてほしいです。

子どもたちには、高校の更にある将来の夢やなりたい自分の実現に向かって、今、何をどのようにがんばるのか、どんな力を身に付けなければならないのかを明確にして、毎日を送ることができるようになってほしいものです。

教科面談を行いました

9日(水)・11日(金)に教科面談を行いました。教科面談は、生徒一人一人が学習について特に相談したい教科を選んで、5教科担当の先生と個人面談を行うものです。中間テストの結果を参考にしながら、学習で悩んでいる部分や困っていることを相談しました。

成績を伸ばすためには夏休みをどう過ごせばよいか、苦手を克服するためにテスト勉強の取組をどう改善すればよいか、授業の受け方をどう工夫すればよいかなど、普段はじっくりと聞くことができない勉強に関する悩みについて相談し、アドバイスをもらいました。アドバイスを元に「自分で学ぶ力」を付け、夏休みを有効に使って学力アップしたり、学習習慣を付けたりできるようにしてほしいものです。



おしらせ

就学や教育に関する相談会(秋田県教育委員会主催)

「心や体の発達が気になる」「ことばの発達が気になる」「情緒が不安定」「学習面で苦勞している」「性格や行動が心配」など、お子さんのことで悩んでいることがありましたら、お気軽にご相談ください。

申し込む方は、岩城中学校(教頭)に7月28日(月)までに、電話でお知らせください。
期日: 8月21日(木) ※費用は掛かりません
場所: 西目公民館シーガル